



NOTA DE PRENSA

ANPE INSISTE EN LA CONCRECIÓN DE UN CALENDARIO Y PROTOCOLO CLARO DE VACUNACIÓN DOCENTE Y DENUNCIA LA FALTA DE INFORMACIÓN

El sindicato mayoritario de docentes exige que la vacunación docente sea inmediata, más si cabe cuando la mayoría de las comunidades autónomas están terminando de vacunar al colectivo.

ANPE denuncia la falta de información clara al respecto de la vacunación del profesorado, puesto que mientras la consejera de Educación, Rosa Ana Rodríguez, anunciaba el pasado 26 de febrero que la vacunación del profesorado de Castilla-la Mancha empezaría en una o dos semanas, el titular de la Consejería de Sanidad ha asegurado que el turno de los docentes será a finales de este mes.

Además, fue el propio presidente regional, Emiliano García Page, el que anunció hace ya más de un mes que el profesorado sería el siguiente colectivo en vacunarse, algo que no ha sido cierto, más tarde, el anuncio del comienzo de la vacunación para los docentes lo hizo la consejera de Educación y tampoco será una realidad, y por último el consejero de Sanidad acaba de informar sobre otras fechas diferentes para el colectivo de la enseñanza.

Ante al anuncio temprano de vacunar a los docentes y las docentes de la región, por parte del gobierno regional, ANPE denuncia la incertidumbre que generan todas estas informaciones contradictorias en el colectivo del profesorado de Castilla-La Mancha que está esperando a ser vacunado, **al igual que ya ha ocurrido con el profesorado de otras comunidades donde ya están finalizando de vacunar al colectivo, dejando a Castilla-La Mancha como una de las últimas comunidades autónomas en vacunar a sus docentes**, obviando así el riesgo que existe para ellos al ser considerados personal esencial y además al estar expuestos a un número elevado de contactos diarios en lugares cerrados durante mucho tiempo.

ANPE demanda, una vez más, que se convoque el Comité de Seguridad y Salud Laboral para solventar todas las cuestiones relativas a este proceso, y que se vacune de manera inmediata al profesorado, concretando previamente un calendario y un protocolo claro que tenga en cuenta a los grupos de docentes más expuestos, con patologías, por razón de edad o más vulnerables por cualquier otra circunstancia personal.

Albacete, a 3 de marzo de 2021

Secretaría de Comunicación de ANPE Castilla-La Mancha